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                                                                                                                                          7 De octubre 2021 

                                                            ACTA DIRECTIVA AUVE 

Comienzo 14 horas por plataforma zoom.  

Participantes:  

Andres Rusiñol 

Rita Rocca 

Guillermo Cancela 

Andrea Carluccio 

Jorge Carluccio 

Diego Ormaechea 

Ximena Ramos 

 ORDEN DEL DIA 

- RESPUESTA DE FACULTAD DE VETERINARIA A LA PROPUESTA DE SALIDAS 

PRACTICAS CON ESTUDIANTES 

- SEGUROS PARA AUVE, PROPUESTA BSE/ MAFRE 

- REGULARIZACION ANTE DEL MEC  

- AREA SANIDAD ANIMAL PROPUESTA MESA REDONDA 

- SPONSOR, PORPUESTA DE DISEÑO Y MANEJO DE REDES SOCIALES 

- ACTUALIZACION DE ARANCELES  

- FORMULARIO REGISTRO VOLUNTARIO DE SOCIOS 

- COMUNICADO ETICA PROFESIONAL 

 

1 RESPUESTA FACULTAD DE VETERINARIA:  

Se presenta la respuesta de la Catedra de Equinos de Facultad de Veterinaria para trabajar en conjunto en la 

organización de salidas prácticas de estudiantes con socios AUVE, además del borrador realizado que fue 

enviado de manera informal al encargado de Catedra, Dr. Dietrich.  Se decide extender el tema para 

trabajar en profundidad al AREA ACADEMICA DE A.U.V.E, para poder presentar de manera formal un 

plan de trabajo.  

2 SEGUROS BSE/AUVE 

Recibimos un documento comparativo e informativo de los beneficios de 2 empresas de seguros por 

intermedio de un corredor de seguros. (EMPRESA AON) 

Se decide contactar nuevamente al resto de las filiales por intermedio de la SMVU, para conocer el interés 

en sumarse a la propuesta dándole un plazo de 15 días para responder y luego concretar una reunión con el 

corredor de seguros con las filiales o centros interesados.  
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3 REGULARIZACION ANTE EL MEC 

Diego Ormaechea firmo todas las actas del periodo anterior. Se consulta nuevamente a la contadora para 

justificar el libro de Actas Extraviado.  Aguardamos respuesta 

4 AREA SANIDAD ANIMAL  

Andrés Rusiñol propone la realización de Mesa redonda para socios sobre confección de reseña.   

5 SPONSOR  

Se formará un grupo de trabajo para la confección de propuestas a empresas con sponsor y colaboradores.  

6 ACTUALIZACION DE ARANCELES 

La SMVU nos solicitó enviar el listado de aranceles actualizado. El área gremial de AUVE queda encargada 

de la actualización 

7 FORMULARIO REGISTRO SOCIO 

Se presentó el formulario de registro voluntario de socios A.U.V.E para dar apoyo en el área laboral y se 

acordó la difusión del mismo a los socios.  

8 COMUNICADO DE ETICA 

Se lee el comunicado realizado sobre intrusismo profesional e ejercicio ilegal de la profesión.  

Luego de realizar algunas modificaciones en redacción se realizará revisión por parte de la Directiva para su 

difusión.  

FINALIZACION 15:40 HS 


